

Sehr geehrte Damen und Herren,

Liebe Konsumentinnen und Konsumenten unseres Bauernmarktes,

Wir, die Standler, möchten uns für die Unterstützung im abgelaufenen Jahr recht herzlich bedanken. Aufgrund der Witterung haben wir uns entschlossen, wie im letzten Jahr, eine kurze Pause einzulegen, d.h. wir werden erst zu Frühlingsbeginn wieder mit dem Verkauf am Bauernmarkt starten. Über den genauen Starttermin werden Sie rechtzeitig informiert und es wird wieder monatlich in der Gemeindeinformation eine Information über die Anwesenheit der Standler und ihrer Produkte erfolgen.

Vielen Dank für ihr Verständnis und auf gute Zusammenarbeit im Neuen Jahr Ihr
Hans Watschka